

★★★★★石曾根会長テーマ「志を同じく」★★★★★

《新年会&新会員歓迎会&長寿祝
夜間移動例会のご案内》
下記の通り新年会&新会員歓迎会&長寿祝夜間移動例会を開催致しますので、ご参加下さいますようお願い申し上げます。
◎お昼の例会はございません。
とき：令和2年1月21日(火)
点鐘：18:00
会場：国際文化会館
港区六本木5-11-16
☎ 03-3470-4611
[交通] 都営地下鉄大江戸線 麻布十番駅
7番出口 徒歩5分
東京メトロ南北線 麻布十番駅
4番出口 徒歩8分
東京メトロ日比谷線 六本木駅
3番出口 徒歩10分
※麻布十番駅から国際文化会館までは急な坂あります
会費：¥12,000(申込時に徴収)
(新会員該当者を除く)
出欠：12月3日(火)
※OB会員の方にもご案内しております。

ニコニコBOX 小澤副SAA
浅野→台風19号から1ヶ月、やっと今日から箱根の温泉が出る様になりホッとしております。
石曾根→本日は港区の社会福祉協議会の役割についてお話し頂きますが、皆が共存し易い素敵な街づくりをしていただければと存じます。今週の出雲、楽しみましょう!!
上原→秋晴れが爽やかなのでニコニコします。今日の奥野様の卓話を楽しみです。



東京みなとロータリークラブ
TOKYO MINATO ROTARY CLUB

事務局：〒108-0014 東京都港区芝4-12-4 名倉堂ビル
Office: Nagurado Bldg. 4-12-4 Shiba Minato-ku Tokyo 108-0014
Tel: 03-5232-3514 Fax: 03-5232-3515

小池→食べ物の美味しい季節ですね。太りすぎに注意しましょう。親睦旅行参加の皆様、楽しい旅になります様に!!
高取→港区福祉協議会の奥野事務局長の卓話、よろしくお願ひします。
福原→小澤次期会長に誘われて。
吉田(眞)→本日の奥野様の卓話を楽しみにしております。
小澤→本日一日、この秋空を楽しみたいと思います。奥野様、本日はどうぞ宜しくお願ひ致します。
累計 295,000円

★12月行事予定

12月3日(火) クラブ年次総会
定例理事会
ライトランチデー
盲導犬体験学習
「港南小学校」
第2班炉辺会合
「えんの里」
12月9日(月) 盲導犬体験学習
「麻布小学校」
12月10日(火) 例会
12月13日(金) 盲導犬体験学習
「高輪台小学校」
12月17日(火) 忘年家族会(夜間例会)
「サンフラワーホール」
12月24日(火) 年内最終例会(立食)

★義援金箱報告★

11月12日 0円 累計 42,542円



ROTARY CLUB of TOKYO-MINATO

2019年11月26日(第1495回)

2019-2020年度

VOL. 33 No. 17 通算1411号



[聖坂] この坂は三田3丁目から三田臺町済海寺の方へ上の坂、かつては長さ百間幅二間五尺ほどの細長い坂であったが、今は大きな道になった。

“ロータリーは世界をつなぐ”
ROTARY CONNECTS THE WORLD

RI会長 マーク・ダニエル・マロニー

東京みなとロータリークラブ

会長 石曾根 良
副会長 洗 成
例会日 毎週火曜日12時30分
例会場 東京プリンスホテル
創立 昭和62年6月23日

幹事 竹内 正浩
Meeting Every TUESDAY 12:30
Tokyo PRINCE Hotel
Established 23rd Jun 1987

☆本日の例会

ロータリーソング 奉仕の理想
紅葉
卓 話 「特定非営利活動法人
“子供への学習支援基金”の
活動について」
特定非営利活動法人
子供への学習支援基金理事長
(東京芝RC会員) 村上重俊様
(紹介者 吉田茂君)
◎本日は百万ドルの食事です。(R財団)
◎本日の会合
・盲導犬出張教室 08:40 青南小学校
・盲導犬出張教室 13:45 港陽小学校
・第3回IM実行委員会 17:00 3階「雲井」
・ゴルフ同好会 タウンミーティング
18:00「おやじ」

♪紅葉♪

一、秋の夕日に 照る山もみじ
濃いも薄いも 数ある中に
松を色どる 楓やつたは
山の麓の 姫模様

◎11月結婚記念日おめでとう。(5名)

6日 宮本 敏行君 19日 洗 成君
11日 住谷栄之資君 25日 林 隆春君
17日 相馬 耕三君

11月のロータリー ロータリー財団月間

第1494回例会(2019年11月12日レポート)

点鐘 : 石曾根 良会長
ロータリーソング : それでこそロータリー
里の秋
ソングリーダー : 吉田眞紀子君
ビジターとゲスト 5名
出席報告 出席数 29名 出席率 74.36%
会員数 39名 計算出席数 39名
前々回修正出席率 82.05%

会長報告

※地区補助金プロジェクト贈呈式を行います。社会福祉法人 港区社会福祉協議会奥野事務局長に「港区社会福祉協議会に対する電動昇降ヒューマンアシスタント台車1台・電動階段登れる台車バッテリー1台の目録を贈呈致します。
※11月配偶者誕生日おめでとう。(5名)
※11/8 東町小盲導犬出張教室ボランティア参加の皆様お疲れ様でした。

幹事報告

※次週11月19日(火)は休会ですのでご注意ください。
※11月15日(金)~16日(土)は「秋の親睦“出雲”旅行」で、ご夫人共で18名参加します。飛行機手配プランをご参加の方は15日(金)羽田空港10:15発のJAL279便です。集合は羽田空港第一ターミナル2階出発ロビー時計台1番に9時15分時間厳守でご集合下さいますようお願い致します。
尚、メールなどでもお知らせしましたが、この旅行には事務局も同行致しますので2日間不在となります。急な御用の方は竹内幹事又は青山親睦委員長にご連絡下さい。
※「つながろう 2020~あなたのロータリーフェスティバル~」協賛申し込みは本日締め切りです。協賛希望の方は配信添付の申込書に必要事項記載の上、寄付金を添えてお申し込みください。
※新会員歓迎会&新年会&長寿祝夜間移動例会(1/21)の案内を配布しました。12月3日(火)までに出欠回答をお願いします。新会員該当者を除くご参加の方は会費12,000円を添えてお申し込み下さい。
※盲導犬教室受講により御田小の児童が新たな取り組みを提言。

卓話

港区社会福祉協議会
常務理事 奥野佳宏様
「社会福祉協議会の
役割について」



【ゆったりと支えあう】

志賀 律子
先日、久しぶりの船旅に出かけた。
船内では様々な催しがある。

人気のあるミュージシャンの公演の際にはアトリウムが人で一杯になり背の低い私は殆ど何も見えない。

まあいいや、と思っていた時一人のダンディな紳士が「みんな道を空けて。彼女がショ一を楽しめるように」と周囲に呼びかけた。私は一瞬「いえいえそんな…」とひるんだが、遠慮する間もなくまるでモーセの十戒のように道が開き、あっという間に前の方に押し出された。そこは沢山の車いすの人達、子ども達で溢れていた。何だか少し気前が悪い気持ちではあったが、周囲の「凄いよね」とか「あの人はドラムもうまいんだよ」のような気さくな声掛けに心が軽くなり目一杯ショーを楽しむことが出来た。

乗客の中には車いすに乗った人や手押し車を押して歩く人達が結構沢山いる。あらゆる場所に優先レーンが備わっており、一般の人達は長い時間待ち続けることも少なくない。

私などはいったいいつになったらバスに乗れるのかしらと少しそわそわしてしまったりするが、周りの人達は実に鷹揚だ。手を貸したり持ち物を褒めたり、彼らと他愛のない話をしながら待たされているという雰囲気を全く感じさせない。気付いたら私も彼らと同化して世間話などに加わり楽しい待ち時間を過ごしていた。

困っている人に特別な配慮をしているんだぞ、という雰囲気を感じさせず、自然な形で状況を受け入れ行動する。そこに何とも言えない心地よさを感じた。

この心地よさは何処からきているのだろうと考えた時、飛び交っている言葉が「いえ、大丈夫です」という遠慮や「すみません」という謝罪ではなく笑顔とセットの「有難う」と「どういたしまして」というものだと気づいた。

お互い対等な立場で支えあい、感謝しあう。素敵な気づきを得られた旅となつた。

“ロータリーの返信は
24時間以内に!!”

【盲導犬出張授業プロジェクトについて】

新世代委員長 鈴木 一弘

今年で9年目となる盲導犬出張授業を会員の皆様の理解と協力を得て港区立小学校の4年生を対象に実施しています。

港区には18校の区立小学校がありますが、今年は過去最多の16校から申し込みがあり、日本盲導犬協会と調整し、希望する全ての学校に対して予定を組むことができています。

このプロジェクトは、先輩会員による非常なご苦労とご尽力により2011年に1校からスタートしました。

その後、盲導犬に関する理解が進むとともに、東京2020オリパラに向けて社会的に支援が必要な人たちへの関心と手助けの機運が高まったこともあり、港区教育委員会事務局の港区地域学校協働本部の積極的なサポートが得られるようになっています。

この状況変化により、授業内容について港区教育委員会事務局および日本盲導犬協会普及推進部とも相談することで、スタート当時からは大きく変わってきています。

具体的には、当初は盲導犬PR犬が主体となり盲導犬とふれあうことにより盲導犬について関心を持ってもらうことに重点を置いていたものが、現在では主体は視覚障害者となり、視覚障害者の方々がどのように生活し、外出した際にどのような支援を期待し必要としているかを理解し、街で見かけた際の手助けの方法を実際に体験することにより学ぶことに重点を置いた内容に変わってきています。

もちろん、盲導犬の訓練や視覚障害者の生活にどのように役立っているかなど盲導犬への理解も忘れてはいません。

今年度の出張授業もちょうど半分まで来ました。残り半分もよろしくお願ひいたします。

★次週12月3日(火)は、
「クラブ年次総会」です。
皆様のご出席をお願い致します。